



Flaschenweine Weißwein Italien

0,75l

Moriz Tramin Pinot Bianco 2020 | Südtirol | Cantina Tramin

35,00€

Ein schön fruchtig-nussiger Weissburgunder aus den kühlen Weinbergslagen Südtirols. Aromen nach grünem Apfel sowie Noten von Birne und feiner Rauchigkeit. Sehr harmonisches Gleichgewicht von Körper und Säure. Empfehlenswert zu leichten Vorspeisen, Fischgerichten weißem Fleisch, sowie als Aperitif.

A beautifully fruity and nutty Pinot Blanc from the cool vineyard sites of South Tyrol. Aromas of green apple as well as notes of pear and fine smokiness. Very harmonious balance of body and acidity. Recommended with light appetizers, fish dishes white meat, as well as an aperitif.

Grillo DOC 2019 Bio | Sizilien | Masseria del Feudo

30,50€

Die Trauben wachsen auf 480 Meter Höhenlagen und profitieren so von dem kühleren Mikroklima. Sechs Monate bleibt dieser aromatische Wein auf der Feinhefe. Intensive Aromen wie Orange, Limette, Akazienhonig und weiße Blüten in der Nase. Etwas Schmelz und frische Säure im Mund. Langanhaltendes Finale. Ein rundum gelungener reinsortiger Grillo!

The grapes grow at an altitude of 480 meters and thus benefit from the cooler microclimate. Six months remains this aromatic wine on the fine lees. Intense aromas of orange, lime, acacia honey and white flowers on the nose. Some melting and fresh acidity in the mouth. Long lasting finish. An all-around successful single-varietal Grillo!

Lugana DOC Veneto 2021 | Venetien | Monte del Frà

36,00€

Auf kalkhaltigen Ton-Kiesböden wachsen die Trebbiano-Trauben und werden mit einem niedrigen Ertrag geerntet. Ein milder, aromatischer nach weißen Blüten und Aprikose duftender Lugana mit viel Filigranität.

Trebbiano grapes grow on calcareous clay-gravel soils and are harvested with a low yield. A mild, aromatic Lugana fragrant of white flowers and apricot with a lot of filigree.

Alta Mora Bianco 2019 Etna DOC | Sizilien | Cusumano

38,00€

Vulkanische Weine sind so selten und einzigartig - und dieser Weißwein aus 100% Carricante ist ein ganz edles Exemplar. Frische Noten von gelben Äpfeln, Birnen und Nuancen von Jasmin und Thymian. Am Gaumen ein voller Körper, harmonische Säure und gut strukturierte Mineralik. Ein ausgezeichneter Begleiter für Meeresfrüchte.

Volcanic wines are so rare and unique - and this white wine from 100% Carricante is a very noble specimen. Fresh notes of yellow apples, pears and nuances of jasmine and thyme. On the palate a full body, harmonious acidity and well-structured minerality. An excellent companion for seafood.

Stoan Cuvée 2020 | Südtirol | Cantina Tramin

46,00€

„Stoan“ heißt Stein für die steinigen Böden, auf denen die Chardonnay-(65%), Sauvignon Blanc-(20%) und Pinot Bianco-trauben wachsen. Intensive Nase, elegante und raffinierte Aromen von Pfirsich und Holunder, gefolgt von Ananas, Banane, Birne und einem Hauch von Tomatenblatt und grünem Pfeffer. Am Gaumen weich mit einer großen Ausgewogenheit.

"Stoan" means stone for the stony soils where the Chardonnay (65%), Sauvignon Blanc (20%) and Pinot Bianco grapes grow. Intense nose, elegant and refined aromas of peach and elderberry followed by pineapple, banana, pear and hints of tomato leaf and green pepper. Soft on the palate with a great balance.